
令和５年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

 

① 

２番 

内 田 正 喜 

 

 

１ 屋久島空港滑走路延伸事業化の進捗状況について 

（１）７月 26 日の塩田県知事による事業化の財務省及び国土交

通省航空局への要望活動の詳細を伺いたい。 

 

（２）要望活動を踏まえ事業化実施への町長の見解を伺いたい。 

 

（３）ジェット機就航のための航空会社との協議の状況を伺いた

い。 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

２ 世界自然遺産の島の道路の維持管理について 

県道を国道とし国の管理による世界自然遺産の島に相応し

い道路の維持管理を行う必要があると考えるが町長の見解を

伺いたい。 

 

 

 

町 長 

 

 

② 

７番 

岩 山 鶴 美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 子供たちの通学路の安全性について 

（１）安房中学校の通学路に２つの坂道があるが(安房川橋を通

過しての通学路・一般の町民も使用)、風化して危険な状態

である。これをどう捉えているのか伺います。 

 

（２）町内の通学路において、苦情やお願い等が出されていない

のかを伺います。 

 

（３）宮之浦、屋久島高校から街に下がる道路に街灯が少なく通

学路にもなっているため、保護者から心配の声が出ている

がその解消はいつ頃になるのかを伺います。 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

町 長 

 

 

 

③ 

５番 

眞 邉 真 紀 

 

 

１ 屋久島町ごみ処理施設整備事業の入札について 

（１）令和４年 11 月に実施された入札に参加した川崎技研が、

事前公表されていた予定価格を約15億円上回る金額で入札

し、意図的に失格となった理由について、町にどのような

説明をしているのか。そして、町の受け止めと認識は。 

（２）入札に参加した２社うち１社が意図的に失格になったこと

で、実質的に価格競争がなかった。それを踏まえ、「入札者

が２人に達しないときは、入札を中止する」「予定価格を超

える価格による入札は、無効とする」と定めた「屋久島町

建設工事の予定価格の事前公表に関する要領」を改定して、

意図的に予定価格を上回る入札をした業者については、参

加したこと自体を無効にする運用に改めることを提案する

が、いかがか。 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 


